

El Corral de la Morería, el tablao sede del Festival Internacional del Cante de las Minas en Madrid, acogerá este sábado, a las 12 de la mañana, las pruebas selectivas de cante, toque y baile para la 57ª edición del Festival.

**PRUEBA SELECTIVA
MADRID**

**57 FESTIVAL INTERNACIONAL
DEL CANTE DE LAS MINAS**

Convoca:  Organiza: **CORRAL
DE LA
MORERIA**
EL TABLAO FLAMENCO
MÁS FAMOSO DEL MUNDO

SÁB 24 JUNIO 2017 | 12.00 horas
Corral de la Morería

Se trata de la tercera ciudad donde técnicos de la Fundación Cante de las Minas, elegirán a los artistas que en el mes de agosto deberán participar en las semifinales y finales de concurso.

Las jóvenes promesas se subirán a uno de los tablaos flamencos más auténticos de Madrid, inaugurado por Manuel del Rey en 1956. Ubicado junto al Palacio Real, el Corral de la Morería rezuma historia, su decoración, con muebles y farolas de los siglos XVIII y XIX, reproduce el ambiente de los primeros tablaos flamencos.

El Corral de la Morería abre sus puertas a las pruebas selectivas del Cante de las Minas

Escrito por Fundación del Cante de las Minas-21DEhoy agenCYA. 23 de junio de 2017, viernes

La capital española es una de las ciudades en las que los aspirantes a ganar el concurso de flamenco de cante minero más importante del mundo, se dan cita. Allí tendrán que interpretar ante el jurado, al menos una minera, un toque minero y en el caso del desplante, un baile por taranto.

Los ganadores de estas pruebas selectivas competirán en La Unión durante los días 9, 10 y 11 de agosto, y los vencedores llegarán a la gran final del día 12 en la que se conocerá quiénes son los ganadores de la Lámpara Minera, Bordón Minero, Desplante y Filón. Además de otros premios en cada categoría.